

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）発生のお知らせ（第1報）

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

当法人の特別養護老人ホームひらおか梅花実（札幌市清田区平岡3条3丁目1-8）の入居者様及び、短期入所生活介護事業所の利用者様等が、新型コロナウイルスに感染していることがわかりました。

経緯としては、下記のとおりでございます。

12月5日（月） ショートステイ利用者様が発熱し抗原検査をしたところ陽性。自宅へ退所。

12月6日（火） ショートステイ利用者様が発熱し抗原検査で陽性。翌日入院。

12月9日（金） 入居者様が発熱し抗原検査で陽性。

現在、札幌市保健所に連絡し、関連する入居者様等のPCR検査を手配中です。

状況に変化がございましたら、適宜お知らせいたします。ご不明な点がございましたら、遠慮なくお問い合わせください。

ご心配をおかけし、誠に申し訳ございませんが、何卒、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和4年12月9日

社会福祉法人栄和会
常務理事・総合施設長 濑戸 雅嗣

【お問い合わせ先】

特別養護老人ホームひらおか梅花実
施設長 三井 弘巳
TEL 011-884-8886